

## Wenn der Häuptling ruft...



Der Kindergarten St. Marien in Oelde hat im Juni alle Kinder und deren Eltern zu einem großen Indianerfest eingeladen. Auch die Kinder, die ab dem Sommer den Kindergarten besuchen werden, sind mit ihren Eltern zum Stammtreffen gekommen, um einen bunten, abwechslungsreichen Nachmittag ganz nach Rothaut-Geschmack zu erleben.

Mit Kriegsbemalung und selbst gebasteltem Federschmuck konnten sie sich auf eine bunte Reise begeben, die sie unter anderem zu einer Schatzsuche in eine Goldmine führte, und auch das Jagen konnten die kleinen Indianer mit eigens hergestelltem Bogen und Pfeilen üben. Nach der Aufführung eines Sonnentanzes hatte sogar der Wettergott ein Einsehen und

zog seine dunklen Wolken zurück, damit die kleinen Krieger auch weiterhin mit viel Freude basteln und handwerkeln konnten.

Und weil auch der mutigste Indianer mal Hunger bekommt, war natürlich auch für das leibliche Wohl bestens gesorgt.

Zum gemeinsam Abschluss trafen sich die müden Krieger an der Feuerstelle, wo sich dann, ganz wie es sich für einen Indianerstamm gehört, mit einem Indianerlied den schönen Nachmittag ausklingen ließen. So fand ein tolle Veranstaltung ihr Ende, die Dank der gemeinschaftlichen Organisation durch den Elternrat, den Förderverein und die Erzieherinnen ein Lächeln auf die vielen kleinen Indianergesichter gezaubert hat.